

MEDIO: EXCELSIOR TV  
NOTICIERO: LO MEJOR  
FECHA: 12/MAYO/2015

## **Los de OHL crean que en México todos somos muy estúpidos o muy corruptos como ellos para creernos esas historias**

DAVID PARAMO: Mientras los de OHL siguen con la mentira, siguen con el engaño, con el descaro que sólo es propio de las empresas socialmente irresponsables, de decir que quienes falsearon los aforos eran funcionarios menores de la constructora, ¡por el amor de Dios!, funcionarios menores de la constructora falsean información fundamental para una licitación, yo no lo creo.

Quizá los de OHL crean que en México todos somos muy estúpidos o muy corruptos como ellos para creernos esas historias. Ellos siguen diciendo que mantienen su interés en México, que van a ayudar a las autoridades, que le aceptan la renuncia voluntaria al principal implicado en estos actos de corrupción, pero que no nos preocupemos, que todo lo demás está bien. Sin embargo no todo lo demás está bien, yo sigo insistiendo que se debe revisar la operación de OHL, todos, absolutamente todos los contratos.

Hoy la calificadora Moody's plantea un nuevo problema para ellos. Pone a revisión a la baja sus papeles y advierte que les va a costar mucho más trabajo ganar contratos. Sí, si lo hacían por la vía corrupta, la puerta, afortunadamente, ya se les cerró en este país.

REPORTERO: A razón del escándalo desatado por los audios en los que funcionarios de OHL confiesan actos de corrupción en contra del gobierno del estado de México, la situación financiera de la constructora sigue complicándose. La calificadora Moody's estimó que le resultará mucho más difícil conseguir contratos de construcción, por lo que puso a revisión con la tendencia a la baja la nota B1 de OHL.

En la última semana, los títulos de la empresa han perdido más del 20 por ciento de su valor, a pesar de usar el fondo de recompra de títulos.